
➋その他のご意見

ご意見

　具体的施策の取り組みと役割についてですが、統廃合などで前回よりは減ってはいるもの
の50項目程度はあります。全ての項目をまんべんなく着手するのは、正直難しいのではと思
います。
　実際、取り組まなければならない項目としてはこの程度あるかも知れませんが、それは
「基本的に取り組まなければならない施策」として挙げて、それとは別で今タームで強化し
て取り組む「具体的施策」を挙げ、それを確実に成し得るよう、絞りこんだほうが、川西市
として何を目指したいのかが市民、事業所にも分かりやすいのではと思います。

　もっと事業者に排出物の再生、梱包の簡素化、ノーレジ袋運動の推進。

　支援業者さんから話のあった、水切りができる物？の配布は、ごみ量（重さ）を減らすの
に有効なひとつかなと興味を持ちました。

　自治会等への出前講座の開催の推進をしていけば良いと思うのですが！
　時には小さな紙等は燃えるごみに入れている人が多い。
　分別の仕方が間違っている人が多数いると思います。

フリーマーケットについて
　まだ着られるけれど、もう着ない服ってたくさんあります。
　今まではバザーに出したりメルカリなどで売ったりしたこともありましたが、手間暇がか
かりすぎ最近は断腸の思いで処分しています（泣）
　バザーやフリーマーケットなど出店するのは個人的にすごく大変で当日も１日拘束される
のが分かっているので躊躇してしまいます。
　前回会議で体験談を発言したのですが、阪急百貨店での「服の交換会」が私にはベストで
した。
　受付で何点服を持ってきたかを告げ、自分でハンガーにかけてそれぞれの色分けされたハ
ンガーラックにかけていきます。全部できたら後は自分の持って行った服の点数分は自由に
持って帰っていいのです。
　バッグ・靴・アクセサリー・帽子も同じですからいろいろ選べてとても楽しい！
　私と娘は１７点持って行って４点持って帰りました。
　要らない服は処分できたし、お気に入りの服はゲットできたし、おまけに私は娘と楽しい
時間を持つことができました。満足感半端ない企画でした。
ぜひ美化推進課でこのような交換会を企画してほしいと思います。お金が発生しませんので
管理は楽ですが、残った品々を保管するか処分するかの手間はかかります。
　選ぶ楽しさを求めるなら、ある程度の数が必要になるので全部処分するのは・・・。
　そうすると交換会用の服達の保管場所が必要となり、難しいですか？
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